



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Die Besuche des Großmeisters - Herbst 2017



Etwa vierzig neue Mitglieder des Ordens vom Heiligen Grab wurden am 30. September in Bordeaux investiert, darunter Kardinal Jean-Pierre Ricard, Erzbischof der Diözese, in der diese Feier der Statthalterei für Frankreich stattfand. Mehrere hundert Damen und Ritter hatten sich um Kardinal Edwin O'Brien, den Großmeister des Ordens, und Msgr. Bernard-Nicolas Aubertin, dem derzeitigen Verantwortlichen für die Statthalterei versammelt.

Nachdem der Großmeister, Kardinal Edwin O'Brien die Investiturfeier in **La Valette** (Statthalterei für Malta) am 22. – 23. September und in **Bordeaux** (Statthalterei für Frankreich) am 29. September und 1. Oktober geleitet hatte, reiste er vom 20. – 21. Oktober nach **Echternach** zur Investitur der Statthalterei für Luxemburg.

Wenige Tage später kamen die Mitglieder des Großmagisteriums in Rom zu ihrer gewohnten Herbstversammlung zusammen, die von Seiner Eminenz geleitet wurde. Die **Versammlung des Großmagisteriums** gab auch Gelegenheit, gemeinsam eines der wichtigsten Feste des Ordens zu feiern: das **Fest des Seligen Jungfrau Maria, Königin von Palästina**, zu dem sich die besten Freunde des Ordens vom Heiligen Grab um den Großmeister versammelten. Die Feier fand im Palazzo della Rovere, dem Sitz des Großmagisteriums, in wenigen Schritten Entfernung vom Petersdom in Rom statt, wo im Übrigen am 25. Oktober morgens eine Messe zu Ehren der Patronin des Ordens gefeiert wurde.

Ende Oktober kehrte Kardinal O'Brien in die USA zurück, um die Investitur der Statthalterei USA Middle Atlantic in **Baltimore** (Maryland) zu feiern. In dieser Erzdiözese war der Großmeister Erzbischof, bevor er nach Rom berufen wurde, um die Leitung des Ordens vom Heiligen Grab zu übernehmen.

Die letzten Termine des Jahres führen den Großmeister nach Europa und nach Mittelamerika, wo er die Investiturfeier für die neuen Mitglieder des Ordens leiten wird: in **Gibraltar** (18. – 19. November) und **Mexico** (1. Dezember).

(Herbst 2017)